

皐月かがやきこども園の園児の皆さんとさつまいも苗を植える

6月5日(月)、徳間のコミわか農園で恒例の皐月かがやきこども園の園児とさつまいも苗の植付け会を行いました。JA吉田の北條支所長はじめ5名の職員にも参加していただきました。昨年から新しい畑に変えて、なるべくこども園に近い農園にしました。

年中、年長の子ども達に来ていただき300本の苗を元気いっぱい植付けしました。



園に近くなつたので園児たちが散歩の途中に時々さつまいもの様子を見に来てくれるそうです。グリーン俱楽部でも草刈、水やりを欠かさず、順調に生育するよう見守ります。

秋には収穫の予定ですが今年も園児の皆さんに喜んでいただけるようさつまいもをたくさん収穫して、みんなで美味しい焼き芋が食べられるようになるといなと思っています。

(コミわかグリーン俱楽部)

2023

若槻地区夏祭り 予定表



※コロナウイルス感染拡大防止のため、日程の変更や縮小・中止になる場合があります。

地区名	日 時	場 所	内 容
檀田	8月13日(日)	檀田公園	詳細未定
稻田	8月13日(日)	稻田神社境内	詳細未定
若槻東条	8月13日(日)19:00	北公園	詳細未定
上野	8月14日(月)18:00	上野中央公園	納涼盆踊り
吉	8月15日(火)18:00	諏訪社内	花火大会他
田子	7月23日(日)20:00	舟地蔵尊前	舟地蔵尊祇園祭
東徳間	7月29日(土)14:20	東徳間公民館	スイカ割り・盆踊り・花火他

おもちゃ病院開院します

たいせつに遊んでいたけどこわれちゃった…思い出がたくさんあるけどこわれちゃった…そんなおもちゃありませんか？おもちゃの先生が治療いたします。

*おもちゃの修理に興味のある方の見学も大歓迎です!!



日時: 7月23日(日)

10:30~12:00 13:00~15:00

*受付は10:30~12:00までです。

場所: 若槻コミュニティセンター 三登山ホール

*おもちゃ修理は原則無料ですが、部品代等の費用がかかる場合があります。

また、修理できない場合もあります。

問合せ先: 090-5435-8210(宮澤)
(ボランティア団体 おもちゃの病院ながの)

コミわか役員人権研修会「基礎学習会」を開催しました

新型コロナの感染が落ち着いてきたとの報道を受け、令和元年以来人権教育部会員のみで実施してきた役員研修会を、今年は本来のコミわか役員研修会に戻して実施しました。(ただし、会場の都合でコミわか役員の各部会長の方までと限らせていただきました)

5月20日(土)に長野市人権・男女共同参画課より指導主事の渡辺美樹先生においでいただき、人権に関する基礎的な理解を深めることを目標に研修が行われました。

改めて「人権」とは何か。「私たちが生まれながらに持っている様々な自由や権利の総称(基本的人権)」「人間が自分の生活を理由なく侵害されず、人として生きていくことのできる権利」の事であるとお話をいただきました。「同和問題」「女性」「子ども」「高齢者」「障害者」「外国人」「性的少数者」「新型コロナウイルス感染症」「インターネットによる人権侵害」等、私たちの周りでは、人権侵害の切実な問題がある。「無知、無関心、無理解」が「決めつけや思い込み」に繋がり「差別や人権侵害」を引き起こしている。「相手の立場に立って考える」ということが大切である」ということを、もう一度考えてみることが必要であると思います。

近年、人権侵害に関する様々な報道がなされている中、

まず「知ること」が必要である。

また、使用される用語も多岐にわたり、多くの方には理解されていない。「ジェンダー問題」「LGBT」

「8050問題」「ヤングケアラー問題」等、用語解説も含めこうした問題を判りやすく解説していただきました。私たちの周りにある人権侵害は、普段何気なく言葉にしていることや、ちょっとした行動の中にも相手を傷つけてしまうような無意識の差別があり、SNSにより即座に拡散され、いつでも、誰でも、被害者・加害者になる現実も教えていただきました。

身近にある様々な差別や人権侵害は「誰かのこと」ではなく、今起きている人権問題を正しく「知る」ことが大切であると締めくられました。

この研修会の内容をふまえ、各区の人権啓発委員の皆さんを通じて、多くの皆様に知っていただきたいと思います。

(人権教育部会)

